

Jahresbericht Medioteca Val Müstair 2020

2020 wird für immer das Jahr der grossen Herausforderungen in Erinnerung bleiben. Am 13. März war der Lockdown Tatsache „Wir bleiben Zuhause“ war die Aufforderung des Bundesrates.

Wir haben uns sehr schnell entschlossen aktiv zu werden und haben ein Hauslieferdienst auf die Beine gestellt. Das Angebot wurde geschätzt und dankbar genutzt. Während die Bibliothek geschlossen blieb waren wir im Hintergrund immer wieder tätig. Viele neue Medien wurden angeschafft, damit die Leserschaft bei der Wiederöffnung eine grosse Auswahl vorfindet.

Die Erleichterung war dann gross, als wir die Bibliothek im Juni wieder öffnen konnten. Die Sommermonate konnten wir unter den strengen Schutzmassnahmen normal öffnen.

Solange es möglich war haben uns wieder verschiedene Schulklassen und Kindergarten besucht.

In Dezember mussten wir die Bibliothek für zwei Wochen wieder schliessen. Dank dem Engagement von Bibliosuisse konnten die Bibliotheken am 22. Dezember wieder öffnen. Lesesäle dagegen blieben geschlossen.

Die Ausleihzahlen waren fast gleich wie 2019, was uns sehr gefreut hat und wir motiviert in die Zukunft blicken.

Petra Fallet-Scandella

